
FSI German Basic Sentences - Chapter 1
English German
good guten
morning Morgen
Good morning. Guten Morgen.
Mr. Herr
Mr. Becker Herr Becker
Good morning, Mr. Becker. Guten Morgen, Herr Becker.
day Tag
Hello (Good day). Guten Tag.
Mrs. Frau
Mrs. Kunze Frau Kunze
Hello, Mrs. Kunze. Guten Tag. Frau Kunze.
evening Abend
Good evening. Guten Abend.
Miss Fräulein
Miss Schneider Fräulein Schneider
Good evening, Miss Schneider. Guten Abend, Fräulein Schneider.
Hello, Miss Schneider. Guten Tag, Fräulein Schneider.
Hello, Mr. Becker. Guten Tag, Herr Becker.
how wie
goes geht
it es
to you, with you Ihnen
How are you? (How goes it with you?) Wie geht es Ihnen?
thanks danke
very sehr
good, weIl gut
Fine, Thanks. Danke, sehr gut.
and und
And how are you, Mr. Becker? Und wie geht es Ihnen, Herr Becker?
also, too auch
Thank you, I' m fine too. Danke, auch gut.
understand verstehen
you Sie
Do you understand Mrs. Kunze? Verstehen Sie Frau Kunze?
no nein
I ich
I understand ich verstehe
not nicht
No, I don't understand Mrs. Kunze. Nein, ich verstehe Frau Kunze nicht.
me mich
Do you understand me? Verstehen Sie mich?



yes ja
Yes, I understand you well. Ja, ich verstehe Sie gut.
where wo
is ist
the airport der Flughafen
Where's the airport? Wo ist der Flughafen?
there dort
over there drüben
The airport is over there. Der Flughafen ist dort drüben.
please bitte
I beg your pardon. What did you say? Wie bitte?
speak sprechen
slow, slowly langsam
Please speak slowly. Sprechen Sie bitte langsam.
Do you understand? Verstehen Sie?
thank you danke schön
Yes, I understand. Thank you. Ja, ich verstehe. Danke schön.
you're welcome bitte schön
that das
the railroad station der Bahnhof
Is that the railroad station? Ist das der Bahnhof?
No, that's not the station. Nein, das ist nicht der Bahnhof.
he, it er
to the left links
It's there to the left. Er ist dort links.
the restaurant das Restaurant
Is the restaurant there too? Ist das Restaurant auch dort?
Yes, it's there too. Ja, es ist auch dort.
what was
there da
What's that there? Was ist das da?
the hotel das Hotel
That's the hotel. Das ist das Hotel.
here hier
to the right rechts
the embassy die Botschaft
Is the embassy here to the right? Ist die Botschaft hier rechts?
she, it sie
Yes, it's here to the right. Ja, sie ist hier rechts.
excuse me Verzeihung
the café das Café
Excuse me, where is the café? Verzeihung, wo ist das Café?
straight ahead geradeaus



There, straight ahead. Dort, geradeaus.
the bank die Bank
isn't it? (not true?) nicht wahr
The bank is there too, isn't it? Die Bank ist auch da, nicht wahr?
Yes, it's there too. Ja, sie ist auch da.
I would like ich möchte
with pleasure gern
I'd like very much ich möchte gern
some cigars Zigarren
to have haben
I'd like to have sorne cigars. Ich möchte gern Zigarren haben.
how many wieviele
All right. How many? Gern. Wieviele?
five fünf
some matches Streichhölzer
Five, and some matches too, please. Fünf, und bitte auch Streichhölzer.
Here you are. Hier, bitte.
how much wieviel
costs kostet
How much does that cost? Wieviel kostet das?
the cigars die Zigarren
cost kosten
two zwei
Mark Mark
The cigars cost two Marks. Die Zigarren kosten zwei Mark.
the matches die Streichhölzer
ten zehn
penny, pennies Pfennig
The matches cost ten pennies. Die Streichhölzer kosten zehn Pfennig.
would like möchten
would you like? möchten Sie?
some cigarettes Zigaretten
Would you like to have some cigarettes too? Möchten Sie auch Zigaretten haben?
they cost sie kosten
Yes, how much do they cost? Ja, wieviel kosten sie?
one eine
One Mark. Eine Mark.
to eat essen
Would you like to eat? Möchten Sie essen?
sausage and sauerkraut Bratwurst mit Sauerkraut
Yes, sausage and sauerkraut please. Ja, Bratwurst mit Sauerkraut, bitte.
some, a little etwas
bread Brot



And a little bread. Und etwas Brot.
the wine der wein
How's the wine, and how's the beer? Wie ist der wein und wie ist das Bier?
are sind
The wine and the beer are good. Der Wein und das Bier sind gut.
but aber
the coffee der Kaffee
But the coffee's not good. Aber der Kaffee ist nicht gut.
the tea der Tee
not either auch nicht
And the tea isn't good either. Und der Tee ist auch nicht gut.
the milk die Milch
Is the milk good? Ist die Milch gut?
Yes, the milk is very good. Ja, die Milch ist sehr gut.
the water das Wasser
How's. the water here? Wie ist hier das Wasser?
The water is good. Das Wasser ist gut.
zero null
one eins
three drei
four vier
slx sechs
seven sieben
eight acht
nine neun
eleven elf
twelve zwölf
How much is three and five? Wieviel ist drei und fünf?
Three and five is eight. Drei und fünf ist acht.
How much is seven and four? Wieviel ist sieben und vier?
Seven and four is eleven. Sieben und vier ist elf.
How much is two and ten? Wieviel ist zwei und zehn?
Two and ten is twelve. Zwei und zehn ist zwölf.
again nochmal
Say it again, please. Nochmal, bitte.
one, you man
says sagt
does one say? sagt man?
in German auf Deutsch
How do you say 'good bye' in German? Wie sagt man 'good bye' auf Deutsch?
good bye Auf Wiedersehen
You say 'Auf Wiedersehen'. Man sagt 'Auf Wiedersehen'.


